



IBÉJAR

Ayuntamiento y Universidad impulsarán la formación deportiva en la ciudad

■ Negocian un convenio de colaboración que permitiría poner en marcha acciones formativas regladas a lo largo del curso

TEL

El Ayuntamiento de Béjar y la Universidad de Salamanca firmarán un nuevo convenio de colaboración con el objetivo de impulsar de forma conjunta la formación deportiva de jóvenes, monitores o responsables de escuelas deportivas, entre otros.

Así lo dio a conocer ayer el concejal de Deportes, Raúl Hernández, tras una reunión celebrada en el Ayuntamiento y el director de la extensión del área deportiva de la Universidad de Salamanca, Doroteo Martín. Según recordó el edil, el convenio de colaboración anterior se anuló a principios de año y ambas partes acordaron desarrollar uno nuevo con más contenido a lo largo del curso, proyecto que comenzaron a desarrollar ayer.

Entre los puntos básicos de este acuerdo figuran iniciativas de formación para gente de la universidad, clubes o escuelas deportivas a través de una titulación oficial que correría a cargo de formadores de la Universidad en instalaciones municipales. Del mismo modo, se pretende desarrollar en Béjar "algún tipo de oferta deportiva de la Universidad", como podría ser alguno de los campeonatos incluidos dentro del Trofeo Rector de la USAL.

Entre las opciones barajadas, figura también la posibilidad de poner en marcha cursos de monitores deportivos con el apoyo de la Junta, aprovechando la existencia en Béjar de instalaciones como Llano Alto, que facilitarían este tipo de formación, que pasaría, por ejemplo, con cursos de guía de naturaleza y montañismo, entre otras opciones.



El encuentro tuvo lugar ayer en el Ayuntamiento de Béjar./TEL

Viabilidad del proyecto

Aunque el compromiso de colaboración es firme y ambas entidades colaborarán en materia deportiva, el proyecto para poner en marcha la formación reglada pasa por la viabilidad del proyecto, cuya evaluación será una de las primeras acciones que se desarrollarán tras la reunión celebrada ayer. Una vez analizada esta situación, podrían buscarse apoyos institucionales a través de la Junta de Castilla y León. Al margen de

este proyecto, la Universidad de Salamanca ha solicitado la colaboración municipal respecto al uso de instalaciones deportivas, que se cederán de forma gratuita como se viene haciendo hasta ahora. De igual modo, Ayuntamiento y Universidad colaborarán en la divulgación de la oferta deportiva en la Escuela de Ingeniería para que los alumnos conozcan el deporte bejarano y puedan participar como jugadores, monitores o delegados.